

ACÉRCAME, MARÍA, TU LUZ

Qué ganas, María, de verte tengo;
mi corazón no late, está partido
y cansado de llamarte vengo:
no me dejes así, en el olvido.

Acércame, María, tu luz celeste,
la música de tus ángeles con coro,
que yo sabré pagarte sin negarte
y entregarte los ojos con que lloro.

No dejes que me quede aprisionado
y alejado de la LUZ de tu ternura:
yo quiero ser, María, tu amado
y busco sólo amor y no ventura.

Espero tu llegada escondido,
latiéndome el corazón con alegría.
Si llegas, llámame, estoy herido,
pues sabes curar esta agonía.



**DOMINGO SEGUNDO
DE ADVIENTO....
CICLO A
INMACULADA
CONCEPCIÓN**

Este año coinciden las dos fechas: La Inmaculada y el segundo domingo de adviento. María es un ejemplo de preparación a la Navidad por su pureza (limpia de pecado) y por su disposición: "hágase en mí según tu palabra". No debemos ser excesivamente optimistas o pesimistas sino "realistas", es decir optimistas para contrarrestar tanto pesimismo como nos invade. Es decir, vivir con esperanza, como María (Virgen de la Esperanza, de la O, nuestra patrona que en unos días celebraremos.). Este mundo muchas veces no nos gusta (que se pare el mundo, que yo me bajo, decía uno). Y, de hecho, alguno se baja, se aparta de él y otros en cambio lo toman por montera y se enquistan en sí mismos: mi familia, mi casa, mis hijos, mi "yo" y nada más que yo... Otros se buscan un paraíso perdido evadiéndose a ninguna parte. Creo que la cosa no es para tanto y hay muchas cosas buenas. Adviento, tiempo de convertirnos al bien, a la bondad, a las cosas buenas que tiene la vida...

F.G. D. V.C.L.S
PR.P.R.D .L
C.M.N.
.L S.Ñ.R
.LL.N.D S.S
S.ND.R.S



Este niño no nació en El Cubo pero su mamá sí que es de El Cubo como lo es su abuelo materno (pero no su abuela materna que nació en un "peral" que está "lejos" de El Cubo. Y este niño, en El Cubo se ha bautizado recientemente.)

LA PIEDRA DEL CAMINO DE ITUERO

El amigo Joaquín (hijo del Sr. Joaquín "el jurado" y de la Sra. Armelia), en el programa de las fiestas de Corpus-19

dejó escrita una apología de la belleza de Ituro y del "encanto entre encinas milenarias como la Buraquera y muchas más jóvenes y el asiento de piedra donde el coronel D. José Gómez terminaba sus rosarios todas las tardes en compañía de su señora antes de regresar a su domicilio..."

No negamos el encanto de Ituro sino que lo reafirmamos y ni tampoco que el Sr. Coronel y su señora dieran sus paseos en el tardío con meta en "la piedra" donde se sentaban mientras desgranaban las cuentas del rosario.

Pero es que tal piedra tiene su historia que paso a contar :

D. José, el coronel, tuvo una hermana (creo que la segunda de ellas) que se llamaba Conchita. Vivió solo 11 añitos. Padecía de tuberculosis. Y sus padres ordenaron poner la tal piedra (a la orilla izquierda del camino según se va a Ituro desde El Cubo y antes de llevar a la encina Buraquera) con el fin de que su niña, enferma, llevada en carruaje de caballos, se sentara en ella para respirar el aire puro que favoreciera la curación.

El sitio era ideal :entre encinas, en un alto desde donde se divisaba El Cubo, Cipérez, Boada y, de lejos, la Peña de Francia... pero la enfermedad fue implacable con ella y el mismo día de su santo (8 de diciembre) de 1.917 falleció dejando a sus padres D. Timoteo y Dña. Agripina, sumidos en la tristeza. Tal vez D. José Gómez López, el coronel, y su señora supieran la historia de tal piedra y todas las tardes dieran allí su paseo y rezaran el rosario : misterios dolorosos al perder una hermana tan jovencita, misterios gozosos por haberla tenido de hermana y los misterios gloriosos por la alegría de sentirla contemplando desde la atalaya del cielo la belleza y el encanto de los paisajes de su Ituro.

Y esta es la bella historia de "la piedra del camino de Ituro".

HUESO DE LA RISA

¿Sabes dónde está o crees que no existe?

Pues sí que existe en nuestro cuerpo y está... en los codos.

Algunos, muchos, del orden del 80% de los agraciados en la lotería con premios importantes, al cabo de cinco años son ya más pobres que lo fueron antes de ser agraciados perdiendo, en muchos casos, bienes (casa, coche), dinero y... hasta la familia.

LUNA CERCADA, DE LLUVIAS CARGADA.

VA DE OVEJAS...

Recordamos cómo en nuestros años de niñez había en el pueblo unas cuantas piaras de ovejas con sus respectivos pastores, muy buenos pastores por cierto...

Hoy en día hay como una media docena de explotaciones de ovino, cada una en su parcela. Escribo esto a raíz de un escrito del periódico que habla de "ovejas negras" de raza castellana en Salamanca. En El Cubo, que recordemos, antes y ahora, me parece que todas o casi todas eran o son blancas y bien blancas.

Hay explotaciones de raza negra castellana en Fuenteguinaldo, en Valderodrigo y se ven también en Boadilla. Y, al parecer, tienen sus ventajas sobre las blancas:

- Son más "melliceras" : paren corderos mellizos y trillizos más que las blancas.
- Son más resistentes, cojean menos.
- Vale menos su lana pero tienen más subvenciones por el peligro de que desaparezcan. Pero...

de 23.000 ejemplares que hay en España, casi todas en Castilla-León; 1.529 están censadas en la provincia de Salamanca .

Y ya que hablamos (escribimos) de ovejas, allá van unos cuantos refranes :

- *A falta de reja, culo de oveja.*
- *Cada oveja, con su pareja.*
- *Año de ovejas, año de abejas.*
- *Oveja que bala, bocado que pierde.*
- *Cuando al pastor se le muere la oveja, paga con la pelleja.*
- *Oveja chiquita, cada año es corderita.*
- *Ovejas bobas, por do va una, van todas.*
- *Reunión de pastores, oveja muerta.*
- *Juntóse al lobo la oveja, y le comió hasta la pelleja.*
- *La mujer y la oveja, temprano a casa.*
- *Loca es la oveja que al lobo se confiesa.*
- *Quien toma la lana por un tanto, esquila la oveja al rape.*
- *Si el pastor duerme, la oveja se pierde.*